La Señal No 52

El Mismo Espíritu, La Misma Vida 13 de enero de 2016 Pastor, Brian Kocourek

El miércoles por la noche hablamos de los párrafos **169** al **172** del sermón del Hermano Branham La Señal, donde él habló sobre el pacto del arco iris que Dios hizo consigo mismo. Esta mañana retomaremos y leeremos del **172** al **174** donde el hermano Branham habla de la manifestación literal de la Vida de la Señal en nuestras Vidas.

172 Él también espera que nosotros despleguemos Su Señal sobre nuestra fe, contra Satanás y todas sus sectas incrédulas y denominaciones, que nosotros creemos que Su promesa es verdad, y que hará lo que Él prometió. Allí está la Iglesia. Con razón ellos no pueden llegar ni a primera base, como decimos nosotros; disculpen la expresión. Con razón no llegan a ningún lugar sino regresar a una denominación y fabricar una serie de gente bien vestida y pulida, intelectualmente educados. Nunca llegando a ningún lugar, porque eso es lo que despliegan: "Yo soy metodista. Yo soy presbiteriano"; y eso es todo lo que ellos son. ¡Pero los creyentes toman la Señal!

173 Y lo que Jesús empezó a hacer en Galilea, Él continúa haciendo hoy por el despliegue de Su Señal, del Espíritu Santo otra vez sobre la Iglesia. Pues, no fueron los hechos de los apóstoles, fueron los hechos del Espíritu Santo en los apóstoles, y esa fue una Señal. Dijeron que tuvieron que tomar en cuenta a Pedro y Santiago, cuando ellos... (Pedro y Juan), mientras pasaban por la puerta llamada 'La Hermosa', viendo que ellos eran ignorantes. Tal vez ellos se hubieran expresado a su manera ignorante y mal pronunciada. ¿Ven? Pues quizás tenían toda clase de gramática que éstos no podían entender. Ellos tal vez no podían descifrar, con toda—toda la matemática de la Escritura. Pero éstos tuvieron que notar que ellos habían estado con Jesús. Ellos habían desplegado esa Señal, porque el mismo Espíritu que estaba sobre Él, antes de Su crucifixión, estaba sobre ellos después de la resurrección. ¡Amén!

Ahora, cuando el hermano Branham habla usando la palabra despliegue, está hablando de manifestar la Vida de la señal, y que ésta sea desplegada o manifestada abiertamente.

174 Entonces eso le hace a Él Hebreos 13:8: "Jesucristo el mismo ayer, y hoy, y por los siglos". Así es como nosotros sabemos que Él vive. Porque... ¿Cómo? ¿Cómo sabemos que nosotros vivimos? Porque Él vive. Y sabemos que vivimos, porque somos como Él, y estamos en Él. Y Él dijo: "Porque Yo vivo, vosotros también. Yo soy Él", en Apocalipsis, "que estuve muerto y que vivo por siglos de siglos". Y si—si morimos a nosotros mismos y llegamos a vivir en Él, entonces estaremos vivos para siempre. Y entonces Su Vida en nosotros es como con la vida de cualquier otra cosa, sencillamente despliega lo que Él fue. Y eso le hace a Él, el mismo ayer, y hoy, y por los siglos. Ahora, ¿cómo puede alguien negar esto? ¿Pueden ver, "obras muertas?" Sirvan al Dios vivo, por el Eterno...Quiero decir, el pacto sempiterno de la Vida que estaba en la Sangre de Jesucristo. Ahora, avanzando para terminar, yo...Bien, yo creo que sencillamente pararemos. ¡Vean, desplegando la Señal de Su gracia, Su amor! Ahora, sin aplicar esta Señal...

Permítanme tomar solo un pensamiento de estos párrafos que leímos esta mañana, y es que Y <u>si—si morimos a nosotros mismos</u> y <u>llegamos a vivir en Él</u>, entonces estaremos vivos para siempre. Y <u>entonces Su Vida en nosotros es como con la vida de cualquier otra cosa, sencillamente despliega lo que Él fue</u>.

Ahora, sabemos que esto habla de **Génesis 1:11** que trata de la ley de la Vida, o la ley de la reproducción donde cada Simiente debe producir una expresión de la Vida que está en la simiente, y que salió de la Simiente original.

Eso es lo que habla la Escritura. "Después dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto **según su género, que su semilla esté en él**, sobre la tierra. Y fue así. 12 Produjo, pues, la tierra hierba verde, hierba que da semilla **según su naturaleza**, y árbol que da fruto, cuya semilla está en él, **según su género**. Y vio Dios que era bueno. 13 Y fue la tarde y la mañana el día tercero.

Con respecto a la vida del hijo de Dios, vemos en efecto la misma Ley de la que se habla en **Hebreos 1: 3** "el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas, 4 hecho tanto superior a los ángeles, cuanto heredó más excelente nombre que ellos. 5 Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Mi Hijo eres tú, Yo te he engendrado hoy, y otra vez: Yo seré a él Padre, Y él me será a mí hijo?"

Ahora, vemos este mismo principio aplicado a nosotros como hijos también en **Hechos** 17:28 Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos.

Por lo tanto, estamos hablando de una proyección hacia la manifestación. Así como las Escrituras declaran *la proyección de la Vida de Dios en el Cuerpo de Su Hijo*, en las cuales vemos que el cuerpo del hijo de Dios se convirtió en la imagen misma expresada del Dios invisible para el hombre.

Noten las palabras en **Hebreos 1:3** el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia,

Ahora, antes que nada, veamos la palabra "Imagen Misma". Dice, él es la imagen misma de su sustancia, ...

Ahora, *Misma* significa **1.** *Exponer*. **2.** *Manifestar*; palabra *Imagen* para conocer 4. Transmitir mostrarse. 3. Dar representación \boldsymbol{a} una de: **5.** Representar **6.** Exprimir mensajero presionar, 7. Enviar 0 por especial 8. Genética a. Causar (en sí mismo) producir un efecto. Uso de un gen: El gen se expresó. b. Manifestar los efectos de (un gen): las personas que heredan el gen lo expresan. C. Manifestar (un rasgo genético): Todos en el estudio expresaron el rasgo o naturaleza. Y es interesante que en nuestro diccionario más de la mitad de las definiciones relativas a esta palabra "imagen misma" tienen que ver con la Genética que expresa un rasgo o naturaleza heredada.

En **Hebreos 1:3** nos dice de Jesús en referencia a Dios Su Padre, que "y la imagen misma de su sustancia,", ... Jesús es la imagen misma de la persona de Dios su Padre...

Y como he mencionado antes, esta palabra "sustancia" de la que Jesús es imagen misma, todos sabemos que habla de *Dios mismo*, su Padre. Sin embargo, en **Hebreos** 11:1 Pablo usó la misma palabra griega "hupostasis" cuando dijo: "Es, pues, la fe es la "sustancia" (el hupostasis, la "Persona") de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve".

Entonces la Fe es La "Persona" ... y no solo una persona, y no solo una sustancia, sino que dice fe es "La Persona" ... Entonces si no se tiene "La Persona" ¿cómo se puede tener "La Fe"? Porque la Fe es "La Persona", la fe es "La Sustancia" ... que esperamos.

En **2 Juan 9** leemos: "Si no tienen la doctrina de Cristo, no tienen a Dios ... Y, por lo tanto, Dios que es el Espíritu Santo, es lo que esperamos, Él es la sustancia de lo que esperamos, Él es la sustancia de lo que no vemos, saboreamos, sentimos, olemos ni oímos. Porque él es el Rey Invisible e inmortal. Y entonces vemos que Jesús fue proyectado desde la mente de Dios a la sustancia física como persona, para reflejar la misma naturaleza de Dios a un mundo perdido y moribundo.

De Su sermón Identificación 63-0123 P: 21 El Hermano Branham dijo: "Pero cuando Él vio que Su creación había—había caído, pues Su propio carácter amoroso Se moldeó a Sí Mismo en la Persona de Cristo. El Propio carácter de amor de Dios Se proyectó a Sí Mismo en el Hombre, Cristo. Como Pablo habla aquí: "No estimó como cosa a que aferrarse, sino haciéndose a Sí Mismo igual, el ser igual a Dios, más bien". ¿Ven? Su Propio carácter moldeó ese tipo de Persona. ¡Oh, nadie podría haber hecho eso jamás sino solo Dios!

Y el Hermano Branham dijo en, Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 57-1211 021 Ahora, Jesús nació para un propósito, y era para que Dios se manifestara Él mismo a través de ese cuerpo. Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo. Él era un cuerpo que fue hecho visible, para que hombres y mujeres pudieran ver lo que Él pensaba, y Sus expresiones para con la gente, y Su gratitud, y Su actitud hacia toda la humanidad. Él expresó eso a través de Cristo. Cristo parecía ser una doble personalidad. A veces Él hablaba y ellos se rascaban la cabeza, y ellos no lo entendían a Él. Parecía que en una ocasión Él decía una cosa, y en otra ocasión otra cosa. Lo que era, es que era Jesús hablando, y luego Cristo hablando. Jesús era un hombre. Cristo era el Dios que estaba en Él. "No soy Yo que hace las obras: Mi Padre que mora en Mí, Él hace las obras", ¿ven? Dios no compartirá Su gloria con nadie.

Vean, eso es exactamente lo que dijo el apóstol Juan en 1 Juan 1: 1 Lo que era desde el principio, lo que hemos oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos contemplado, y palparon nuestras manos tocante al Verbo de vida 2 (porque la vida fue manifestada, y la hemos visto, y testificamos, y os anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó); 3 lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo.

Entonces vimos la Fuente literal de la Vida, viviendo entre los hombres en el cuerpo de Su hijo. Dios expresándose en Su Hijo. Jesús dijo: "Cuando me ven, también ven al Padre. ¿Por qué? porque era tan uno con Dios que todo lo que hizo fue lo que el padre le mostraba que hiciera. *El Padre hasta ahora trabaja*, y yo trabajo.

El Hermano Branham dijo en su sermón que Cristo Es Identificado El Mismo Todas Las Generaciones 64-0415 P:26 Él fue la manifestación de Dios. "Era Dios en Cristo, reconciliando Consigo al mundo". Él estaba expresando lo que era el Padre, en Sí mismo. Él dijo: "Yo hago siempre lo que le agrada al Padre. Y Yo y el Padre uno somos. El Padre mora en Mí. Cuando Uds. me ven a Mí, han visto al Padre". En otras palabras, Él expresó a Dios, el Espíritu tanto en Él, a tal grado que "Él y el Padre, no fue usurpación para Él ser la misma Persona".

Ahora, podrían pensar: ¿Cómo podrían dos seres ser un solo ser? ¿Cómo podría otra persona convertirse en la otra persona? ¿Cómo es posible? Bueno, el hermano Branham siempre nos enseñó: "si tuvieran el espíritu de Dillinger en Uds. robarían bancos. Si tuvieran el espíritu de Beethoven en Uds. crearían música. Entonces, si tienen el Espíritu de Dios en Uds. harán las obras de Dios. Porque somos tres partes de nuestro ser, y dos partes son espíritu, mientras que la carne exterior es solo una máscara o simplemente un vaso para que nuestro espíritu y alma habiten o vivan. Por lo tanto, si nacemos de nuevo y la propia Vida de Dios está creciendo dentro de nosotros, ¿no debería ese espíritu actuar según su propia naturaleza en esta carne? ¿No debería la misma naturaleza de la Vida que se está apoderando de su vaso proyectar esa naturaleza a través de su vaso?

De su sermón **Identificación 63-0123 P:65** El Hermano Branham dijo: *Ahora, ahora,* ahora vemos eso. Si Uds. estuvieran en ese día, ¿con qué grupo se identificarían; con el profeta, con la Palabra vindicada, aunque fueran una minoría? O, ¿estarían con la opinión popular de las personas? "Bueno, se los digo, yo creo que ese hombre está loco". Y la única manera en que Ud. podría saber que no estaba loco es que el mismo Dios le revele a Ud. lo mismo que Él le reveló a Moisés. Y la única manera en que alguna vez podremos ser las imágenes de Dios, y los hijos de Dios, es que Dios nos revele, y Se exprese a Sí Mismo por medio de Su Palabra, a nosotros, y nosotros al mundo. Ese es el único canal. Porque Cristo era la Imagen aquí en la tierra, que Ud. podía ver, Dios en un Hombre, la Imagen expresada de Dios, porque Dios estaba en Él de tal manera que ellos eran Uno. Y ahora cuando Cristo se fue, Él santificó a la Iglesia, para que la Iglesia tomara Su lugar y expresara la Palabra de Dios. ¿Ven? Esa es la única manera de poder hacerlo. ¡Oh, vaya! ¿Estaría Ud. con las personas más populares que tienen la opinión popular? "¡Siempre y cuando yo pertenezca a la iglesia!". Y quizás: "Porque yo dancé en el Espíritu, estoy bien". Quizás: "Porque he hablado en lenguas, estoy bien". O quizás: "Porque tenemos un buen pastor, y yo estoy bien". Ahora, esas cosas son positivas. No tengo nada que decir en contra de eso. De verdad. Pero este plan de salvación es un asunto individual con Ud. Hablar en lenguas es un don de Dios. Danzar en el Espíritu es la Presencia y la Gloria de Dios. Pero que Ud. deje que su carácter sea moldeado a la imagen de Dios, que Él Mismo se proyecte, y Ud. sea—y Ud. sea Su ídolo, caminando en la tierra, la imagen expresada de Él. Ahora, ¿habría estado Ud. dispuesto a hacer eso en los días de Noé?

¿O habría estado del lado crítico, criticando a ambos, al profeta y a su mensaje enviado por Dios? Ahora piénsenlo. ¿Qué lado cree Ud. que, hoy en su estado actual, elegiría? Ahora sea sincero. [El Hermano Branham tose.—Ed.] Discúlpenme. No hay necesidad de que yo trate de decirlo. Ud., Ud. tiene que llegar a la conclusión, Ud. mismo.

Entonces vemos que Dios quiere proyectar Su misma vida, Su misma naturaleza dentro y a través de su vaso como lo hizo a través de Su propio hijo, Jesús. De hecho, el hermano Branham dijo que Dios tenía un plan triple: primero proyectarse a través de Su Hijo, luego Sus otros hijos a quienes llama Su iglesia, y finalmente tener comunión con nosotros como lo hizo con Adán en el jardín del Edén antes de la caída.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:85 Ahora, allí es cuando Él puede expresar la preeminencia, ¿ven Uds.? Él, Él tiene al hombre, o la persona, para que así él sólo conozca a Cristo. ¿Entienden Uds. lo que quiero decir? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] Muy bien. Eso es lo segundo. Primero: para expresarse a Sí mismo plenamente, Dios en Cristo. Segundo: para tener la preeminencia, por esto, en Su Iglesia (la cual es Su Cuerpo, la Novia), hasta que Él pueda tener la preeminencia para expresarse a Sí mismo a través de ellos. Muy bien. Y tercero: para restaurar el Reino a su posición debida, que cayó a raíz del pecado del primer Adán; de nuevo a cuando Él caminaba en el fresco de la tarde, con Su gente, hablaba con ellos, tenía compañerismo con ellos. Y ahora el pecado y la muerte los habían separado a ellos de Su Presencia y de toda Su expresión.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:179 Primero, de expresarse a Sí mismo en Cristo, luego expresarse a través de la Iglesia. Y así lo mismo, Cristo era la Palabra, y la Iglesia viene a ser la Palabra cuando permite que la Palabra se exprese a través de ellos. Pero cuando aceptan una denominación híbrida, ¿cómo puede entonces la Palabra expresarse por medio de ella? Hace tierra, y se produce un corto circuito y explota un fusible. ¿Ven? Pero cuando la corriente fluye libremente, la Palabra de Dios se expresa a Sí misma; "Las obras que Yo hago, también vosotros las haréis". Y en los postreros días acontecerá: "He aquí os envío a Elías el profeta, y él convertirá el corazón de-de los hijos a la Fe de los padres". Y en eso, vendría un tiempo en el que Él se podría expresar en la plenitud de Su Divinidad, Deidad, a través de Su Iglesia, tener la preeminencia, en esta Iglesia. ¡Oh, hermano! ¿En qué? En el Hombre ungido; ahora el Pueblo ungido, ¡oh, vaya!; para producir otra vez la Novia Ungida y el Novio. Ungidos ¿por qué? al aceptar lo que Eva rechazó, y Adán; volviendo así con la unción de la Palabra, porque Él dijo: "Mi Palabra es Espíritu". ¿Ven? Ungidos con la Palabra. Lo que Eva rechazó, Él vuelve y nosotros aceptamos.

Shalom 64-0112 7 "A Dios nadie le vio jamás, mas el unigénito del Padre le ha dado a conocer". ¿Ven? En otras palabras, Dios fue identificado. La—la Persona de Dios fue identificada en el Cuerpo, el Señor Jesucristo, así que Él fue la imagen expresada de Dios. O, Dios expresándose El mismo a través de una imagen, ¿ven?, a través de una imagen, el Hombre. Dios mismo se expresó a nosotros, y Él era Dios. No una tercera persona o segunda persona; Él era la Persona, Dios. Él era Dios mismo, identificándose El mismo, para que pudiéramos palparlo a Él.

Así Como Estuve Con Moisés 51-0503E-15 Cuando Jesús de Nazaret... Yo creo que el... que el Padre estaba en Él, que todas las grandes cosas que eran del Padre le fueron dadas a Su Hijo, todas las grandes bendiciones y dones; porque Él era solo la imagen expresada del Padre. Y en Él habitaban todas las riquezas de Dios habitando en Él aquí, mirando hacia arriba. Y yo... Él dijo: "Yo y Mi Padre uno somos. Mi Padre mora en Mí". Igual que Jehová... Exactamente lo que Jehová era, Jesús lo era. Él era la imagen expresada de Él. Él era Dios formado aquí, y todos los poderes de Dios se formaron y se pusieron en un cuerpo humano. Él dijo: "No soy Yo el que hace las obras; es Mi Padre que mora en Mí; Él hace las obras".

Ahora, de La Palabra Hablada Es La Simiente Original vemos en los párrafos 21 y 22 que el hermano Branham nos está diciendo que *cada Simiente debe producir o expresar la naturaleza según su especie*. Y sabemos que está hablando del Hijo de Dios saliendo o *siendo proyectado como la misma imagen de Su Padre*. Pero en el párrafo 23 nos dice que la Palabra de Dios sigue y sigue, como para decirnos que Dios también tiene otra simiente que debe surgir y ser proyectada en esa misma imagen reflejando esa misma naturaleza.

Identificación 63-0123 23 Ahora, entonces, Su amoroso carácter de amor, ¡oh!, para nosotros, nos—nos deja claro Juan 3:16. "Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a Su Hijo unigénito, para que todo aquel que en Él cree, no se pierda, mas tenga Vida Eterna". Dios, proyectándose a Sí Mismo, y llegando a ser Hombre, para Él tener la forma de Su creación. En otras palabras, Él cambió Su tienda. La extendió entre los seres humanos. Y Jehová bebé, llorando en un pesebre, ¿lo pueden imaginar? Debería conmover los corazones de los creyentes. Y todo eso ocurrió... ¿Se lo pudieran imaginar, Jehová como un bebé en un—en un pesebre, en un—un establo de estiércol? ¿Se lo pudieran imaginar? ¿Pudieran imaginarse, al pequeño Jehová jugando como un—un niño? Es un ejemplo. ¿Pueden imaginárselo, a Él como un adolescente? ¿Pueden imaginárselo, a Él en la carpintería? Y ¿pudieran imaginárselo en una obediencia tan completa a Dios, muriendo en una cruz, para redimir Su creación caída? Esa es la clase de amor que tuvo Dios. Y tuvo que convertirse en eso, para morir, para retener el aguijón de la muerte.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 45-1 A Dios no se le conoce por la educación. Él no es conocido por saber cómo explicarlo. Dios se conoce en la simplicidad y por la revelación de Jesucristo a la persona por más analfabeta, ¿ven? No es por su teología, es una revelación de Jesucristo; "Sobre esta roca edificaré Mi Iglesia". No se aceptan otras rocas, no hay otra cosa que sea aceptada, ninguna roca romana, ni alguna roca protestante, ni otra escuela, ni alguna otra cosa, sino exactamente sobre la revelación de Jesucristo por medio del nuevo Nacimiento. Él nace allí e inyecta Su Propia Vida, y la vida suya desaparece. Y la Vida de Cristo se proyecta a través de Ud. con las preeminencias, hacia las personas; para que ellos así vean la propia Vida, las obras y las señales, y maravillas, que Él hizo, obrando lo mismo a través de Ud. Fuera de eso, lo demás no tiene ninguna importancia, en absoluto.

En ¿Quién Es Este Melquisedec?, párr. 40, el hermano Branham habló de proyectar la Vida de Dios en Su Hijo y lo llamó en-morphe. *Y ahora la palabra griega, en*

morphe, significa que él "cambió su máscara". Y eso es lo que Dios hizo. Es el mismo Dios todo el tiempo. Dios en la forma del Padre, el—el Espíritu, la Columna de Fuego. El mismo Dios fue hecho carne y habitó entre nosotros, en morphe, sacado a luz para que El pudiera ser visto.

El **Diccionario Griego Vines** nos dice que el significado de "enmorphe" es 1) la forma mediante la cual una persona o cosa "*llega a la visión*"; apariencia externa. Ahora, eso me gusta porque la Fe es *La Persona*, y Jesús era la expresión exacta de *La Persona*. Y en-morphe es la forma mediante la cual *La Persona* impacta la visión...

Ahora, ¿qué significa eso? ¿Para alcanzar la visión? Significa que, como vemos en esta pared antes del servicio, aquí solo tenemos una pared en blanco, pero cuando enciendo este proyector, la luz incide en la pared y la visión que está en la Luz incide en la pared proyectándoles la imagen que está en la luz. Y si caminamos en la Luz como él está en la Luz, entonces tenemos compañerismo, y el compañerismo son dos compañeros en el mismo barco, y Uds. y Dios están caminando de la mano como lo hizo Enoc, y si realmente están caminando en la Luz, entonces Uds. y él se vuelven la misma persona... Su Visión a través del Conducto de Su Luz le golpea y lo refleja, ¡¡¡oh aleluya!!!

Entonces ya no es Ud. el que vive, sino que Cristo vive en Ud. Está crucificado a sí mismo, pero aún está viviendo, pero no es Ud. el que vive, sino que Cristo vive y se expresa a través de Ud. y la Vida que ahora está viviendo en su carne, la está viviendo por la fe del Hijo de Dios, cuya fe se vive en su vida por Ud. en Ud. y a través de Ud...

Colosenses 3:4 "Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste, entonces vosotros también seréis manifestados con él en gloria". Entonces si aparecemos cuando Él aparece, si nos manifestamos en nuestra verdadera identidad cuando Él se manifestó en Su verdadera Identidad en esta hora, entonces dice que apareceremos con Él en Gloria, que es la misma Doxa, opinión, valores y juicio que él tiene. En otras palabras, tenemos que manifestarnos cuando él se manifieste con la misma mente que estuvo en Cristo. Entonces sí es la misma mente, entonces será la misma actitud que tuvo hacia la Palabra de Su Padre. Entonces, ¿no deberíamos tener la misma atmósfera que tendría Su hogar?

Y en 1 Juan 3:2 leemos: 2 Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es. 3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, se purifica a sí mismo, así como él es puro".

Entonces, si creemos que *cuando Él se manifieste*, *seremos como Él*, ¿no crearía eso a nuestro alrededor una atmósfera como la que Él tenía? Lo hizo con el hermano Branham porque era un hijo rendido y obediente. ¿Por qué entonces no vemos lo mismo entre las iglesias hoy? ¿No deberíamos tener en nuestros hogares el mismo ambiente que tenemos en esta iglesia que es **Su casa** de oración?

EFESIOS 3:20 Y a Aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos, según el poder que actúa en nosotros, y esa palabra "actúa" se traduce de la palabra griega energeo {en-erg-eh '-

o} y significa mostrar la propia actividad, trabajar eficazmente y habla de las energías de quien realiza el trabajo.

Entonces nuestra propia predestinación surge del propio propósito de Dios. "siendo predestinados según su propósito". El mismo propósito de Dios *en el cual Él obra todas las cosas según el consejo de su propia voluntad*". Y esta palabra *obrar* es también el *energeo* de Dios. Y significa mostrarse a sí mismo. Por lo tanto, es la expresión de aquel que está haciendo el trabajo, es un esfuerzo ferviente y eficaz en nombre de aquel a quien está dirigido. Entonces, vean, no es Ud. quien hace el trabajo en absoluto, sino simplemente apartándose del camino y dejando que Cristo viva su vida por Ud.

Ahora, Ud. podría preguntarse: ¿Cómo puedo salirme tan del cuadro, para que Dios pueda vivir mi vida por mí? Bueno, ante todo Él es la Palabra y Él es Amor. Ahora, Jesús dijo espíritu y verdad, y Mi Palabra dijo es Espíritu y Vida. Entonces la Vida debe ser gobernada por el Espíritu y todo de acuerdo a la Palabra de Dios. Ese es el agente gobernante o los límites que tenemos al vivir esta vida, es que la Palabra de Dios es nuestro conducto, y mientras la vida se viva dentro del conducto de la Palabra, entonces sabemos que es Vida de Dios.

Ahora, miren, tenemos personas que son muy legalistas y dicen, la Palabra, la Palabra, la Palabra, y luego tenemos aquellos que son muy carismáticos y dicen el Espíritu, el Espíritu, el Espíritu, y, sin embargo, ambos están equivocados. Es El espíritu regido por La Palabra. Jesús dijo que debe ser Palabra y Espíritu, Espíritu y Verdad.

¿Y qué gobierna la Palabra? Amor, porque Dios es Amor. La palabra sin Amor es legalista. El amor sin la Palabra corre peligro de convertirse en lujuria.

Pero Dios es a la vez Palabra y Amor. Y él es la Vida. Así nuestra Vida moldeada por su Palabra, y gobernada por Su amor.

Gálatas 5:6 porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe que obra por el amor. Noten que Pablo nos dice nuevamente que nuestra Fe obra por el Amor. La palabra para obra es la palabra griega energeo y significa energiza. Nuestra Fe está energizada por el Amor.

Experiencia Personal Con Dios 54-0724 43 ¡Oh!, nosotros decimos: "Tenemos fe, tenemos amor". Pero si tuviéramos amor, tuviéramos fe, porque: "El perfecto amor echa afuera todo temor". Y cuando el temor se ha ido, la fe es perfecta.

El apóstol Pablo dijo que *nuestra fe obra por el amor*. Por lo tanto, primero tenemos que tener amor para poder manifestar nuestra fe.

Sabiduría Contra Fe 62-0401 73-2 Fue sembrada en los discípulos, después el Espíritu vino a electrizar la Palabra. ¿Ven? "No con fuerza, no con ejército, no con sabiduría, no con entendimiento, no con esto, no con eso, sino que con Mi Espíritu electrizaré Mi Palabra; con Mi Espíritu, dice Jehová". Es el Agua de la Palabra de fe, que electriza la Palabra de Dios y la hace obrar.

I Tesalonicenses 1:3 Recordando sin cesar su obra de fe, y el trabajo de amor, y la paciencia de la esperanza en nuestro Señor Jesucristo, a la vista de Dios y nuestro Padre; Ahora noten, Pablo habla de obras de fe, y el trabajo de amor, y la paciencia

de la esperanza. La palabra DE significa Salir de, y por lo tanto podemos leerlo como sus obras que brotan o brotan de su fe (revelación), y su trabajo que sale como resultado del Amor, etc. Es el Amor que lo produce. El amor es un poder energizante.

Ahora, al leer la traducción de Wuest, podemos apreciar mejor esta escritura. 1 **Tesalonicenses 1: 4** Wuest "Recordando incesantemente vuestras obras producidas y caracterizadas por la Fe que es vuestra, y vuestro trabajo motivado y caracterizado por vuestro Amor divino y abnegado, y tu paciencia en las pruebas, que encuentra su fuente en tu esperanza, que descansa en nuestro Señor Jesucristo en la presencia de Dios, incluso del padre".

Noten lo que Pablo le dice a la misma iglesia en Tesalónica varios años después cuando les escribe nuevamente. II TESALONICENSES 1:2 Gracia y paz a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo. 3 Debemos siempre dar gracias a Dios por vosotros, hermanos, como es digno, por cuanto vuestra fe va creciendo, y el amor de todos y cada uno de vosotros abunda para con los demás; Pablo dijo que la fe crece y se muestra en la forma en que se tratan unos a otros.

Inversiones 63-0126 P:84 Jesucristo fue la Imagen expresada de Dios. Él era lo que Dios... a través de Su poder, proyectó; un cuerpo el cual fue llamado Hijo, porque Él era un Hombre. Y Él vino de Dios. Y Él estaba tan entregado a Dios, hasta que, "No escatimo que Él y Dios fueran la misma Persona. Y lo eran, porque Dios era la Palabra, y Él era la Palabra." "En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios." Y era ahí de donde Dios podía tomar Su Palabra, sin nada, ninguna interrupción. Él estaba constantemente haciendo lo que el Padre quería que se hiciese. Y ahí la Palabra podía trabajar a través de Él, a tal punto que Él y el Padre eran Uno. Así es Eso. Y luego Él tomo esa vida perfecta, y todos nuestros pecados, y los puso sobre esa vida perfecta. Y Él murió para que nosotros renegados pudiésemos... pudiésemos morir a nosotros mismos, y ser nacidos de Arriba, y que Su Palabra pudiera trabajar las obras de Dios a través de nosotros.

Ahora, recuerden que ya hemos leído varias citas en las que el propio hermano Branham cita este mismo versículo de las Escrituras y dice que *no consideraba robo ser igual a Dios, llegar a ser la misma persona*...

Ahora, para llegar a ser la misma persona, ahí mismo muestra que, para empezar, no era la misma persona. Después de todo lo que leemos en el libro de **Hechos 2:36** *Sepa, pues, ciertísimamente toda la casa de Israel, que a este Jesús a quien vosotros crucificasteis, Dios le ha hecho Señor y Cristo*. Entonces, si Dios lo hizo Señor y Cristo, para empezar, no era eso.

En su sermón La Super Señal párr. 78, el Hermano Branham dijo: Ahora, déjenme decirles. Cualquier cosa fuera de ser ganancia de nacer nunca llegará al Rapto. A menos que haya un germen de Vida dentro de Ud. perecerá. No puede levantarse de nuevo." Y por eso espero que entiendan por qué constantemente les traigo estas cosas a su atención. Porque después de todo todos tendremos que dar cuenta de lo que hemos hecho con este gran Mensaje que Dios nos ha Dado. Cada uno de nosotros, pequeños y grandes, tendremos que dar cuenta de lo que hemos hecho en nuestros cuerpos.

Contendiendo Por La Fe (55-0220 ^{E-49}Luego noten, Jesús entonces, tan pronto se realizó esto, Él les dijo... Escuchen a Sus palabras, San Juan 5:19: "De cierto, de cierto os digo, no puede el Hijo hacer nada de Sí mismo, sino lo que viere hacer al Padre. Todo lo que el Padre hace, se lo muestra al Hijo". ¿Es eso correcto? Léanlo cuando se vayan a casa, el capítulo 5 de San Juan. Jesús dijo: "Yo no puedo hacer nada de Mí mismo". ¿Dijo Él la verdad? Él tenía que decir la verdad. Para poder ser Dios. Él tenía que decir la verdad. Sus palabras eran infalibles. Él dijo: "Yo no puedo hacer nada de Mí mismo". Por lo tanto, Él no sanó a una persona por Sí mismo. Él dijo: "El Padre me muestra primero por visión qué hacer, luego Yo voy y lo hago. De cierto, de cierto os digo (San Juan 5:19), no puede el Hijo hacer nada de Sí mismo; sino lo que viere hacer al Padre, esto también hace el Hijo juntamente. El Padre hasta ahora obra, y Yo obro".

Ahora, entonces la pregunta que seguramente deben de estar pensando en este momento es: ¿cómo puedo llegar a ser tan uno con Dios que Su vida entre en mí para tomar control de mi vida? ¿Cómo puedo apartarme para que Su vida viva en mí?

La única manera en que pueden hacerlo es por Su gracia.

Romanos 5:1 Justificados, pues, por la fe, (recuerden ahora, la fe es una revelación, algo revelado a nosotros, así que por la revelación somos justificados, y así), tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo; 2 por quien también tenemos entrada por la fe (tenga en cuenta que la revelación también nos da acceso) a esta gracia (entonces, ¿qué es esta gracia?) en la cual estamos firmes, (bueno, observen que continúa) y nos gloriamos en la esperanza (anhelo ardiente) de la gloria (de la doxa de Dios, la opinión, los valores, los juicios) de Dios. 3 Y no solo esto, sino que también nos gloriamos (eso no es doxa, es kauchomai que significa jactarse) en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; 4 y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza; 5 y la esperanza no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.

Nuestro anhelo ardiente no nos avergüenza. Y nuestro anhelo ardiente surge de la fe, porque permanecen la Fe, la esperanza y el Amor, y el mayor de ellos es el amor. La fe es la revelación, y la esperanza es el anhelo ardiente que surge de nuestra revelación, porque si realmente se nos ha revelado algo, entonces no se puede evitar esperar ardientemente que produzca lo que dice, y luego, cuando espera ardientemente, entonces no se avergüenza y ese anhelo construye una energía, y esa energía no puede sino comenzar a dar de sí misma, y eso es lo que es el Amor, una expresión verbal de la revelación puesta en acción por la energía producida por la revelación, saliendo a la expectativa. ¿Cómo podemos tener la mente de Dios a menos que tengamos Su espíritu? De eso se trata la revelación. Dios es la Palabra, por eso nos imparte Su Palabra al revelarnos.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:124 El nuevo Nacimiento es Cristo, es la revelación. Dios le ha revelado a Ud. este gran misterio, y ése es el nuevo Nacimiento. Ahora, ¡qué no ocurrirá cuando se reúna todo ese grupo, en donde la revelación está perfectamente en armonía, y Dios expresándolo a través de Su Palabra con los mismos hechos, las mismas cosas que Él hizo, haciendo manifiesta

la Palabra! ¡Oh, si la Iglesia únicamente conociera su posición! Ella lo sabrá algún día. Entonces acontecerá el Rapto, cuando Ella lo sepa. Ahora, fíjense. Uds. dicen: "Hermano Branham, pero eso-eso no...". ¡Oh, sí, seguro que lo es! Eso es la Verdad.

¿Por qué creen Uds. que voy a estos lugares infestados de insectos, calurosos y sudorosos, infectados por enfermedades de los que nunca han oído hablar, para enseñar la Doctrina de Cristo? Porque yo sé que cuando la iglesia sepa su posición, él dijo: "Nos iremos a casa".

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:12 Fíjense, Cristo en Ud. le hace a Él el centro de la Vida de la revelación. ¿Lo ven? La vida de Cristo en Ud. lo hace a Él el centro de la revelación. Cristo en la Biblia, hace de la Biblia la revelación completa de Cristo. Cristo en Ud. hace de Ud. la revelación completa de todo el asunto (¿ven?), de lo que Dios está tratando de hacer. ¿Qué es entonces el nuevo nacimiento? Preguntaría Ud.: "Pues, Hermano Branham, ¿qué es el nuevo nacimiento?". Es la revelación de Jesucristo personalmente a Ud. ¡Amén! ¿Ven? No que Ud. se haya unido a alguna iglesia, o haya dado la diestra en compañerismo, o que haya hecho algo diferente, haya citado algún credo, prometió vivir según un-un código de reglas; sino Cristo, la Biblia, Él es la Palabra que le fue revelada a Ud. Y no importa lo que cualquiera diga, o lo que suceda, es Cristo; ya sea pastor, sacerdote, lo que pudiera ser. Es Cristo en Ud., ésa es la revelación sobre la cual fue edificada la Iglesia.

1 Corintios 2:11 Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios. 12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido, 13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual. 14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las puede entender, porque se han de discernir espiritualmente. 15 En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie. 16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.

Entonces ven, Dios quiere poner su mente, sus pensamientos en Uds. para que vivan.

Contendiendo Por La Fe 55-0220E P:66 Jesús dijo: "El que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios". Usted no lo puede entender. Es místico, una cosa mística hasta que Ud. nace de nuevo. Entonces la misma vida de Dios entra en usted. Eterna, la vida eterna, Zoe, la propia vida de Dios entra en usted, y entonces Ud. es una parte de Dios. Ud. es un hijo o hija de Dios. Y luego usted ve como Dios ve. Ud. cree como Dios cree.

¿Y cómo es eso posible? Porque tienen la mente de Cristo, porque tienen el espíritu de Dios en Uds.

He Aquí Yo Estoy A La Puerta Y Llamo 58-0617 P:2 Hemos llegado a estar tan ligados a lo terrenal con nuestra finita manera de pensar comparada con Su gran mente infinita, al punto que nosotros solo establecemos un rumbo y nos sentimos como

que nos está yendo bien; pero si tan solo pudiéramos observar y ver como Dios ve, qué tan diferente se verían y serían las cosas para nosotros.

Por eso Jesús oró como lo hizo en Juan 17. Dijo: En **Juan 17:11** ¶ Y ya no estoy en el mundo; mas estos están en el mundo, y yo voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así como nosotros. ¿Y cómo es posible que podamos ser Uno, es decir, de la misma manera que Jesús y Su Padre fueron Uno?

Jesús dijo: **Juan 17:14** *Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo.* Jesús nos dice que nos volvemos Uno con Dios a través de la misma Palabra que Él se hizo Uno con Dios.

Juan 17:20 ¶ Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.

Por lo tanto, es muy evidente que somos uno al recibir la misma Palabra que nos lleva a la misma Gloria o la misma mente que el Padre. La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.

El Tiempo De La Siega 641212 87 034 Jesús dijo: "Que ellos sean uno, Padre, como Tú y Yo somos uno". No para que algún hombre encabece algo, eso nunca funcionará; una denominación quiere dominar sobre la otra y un hombre sobre el otro; sino más bien que Uds. sean uno con Dios, como Cristo y Dios eran uno, ésa fue la oración. Eso, que Él era la Palabra; y Jesús oró que nosotros fuéramos la Palabra, reflejándolo a Él. Ésa es Su oración que ha de ser contestada. ¿Ven cómo Satanás enreda eso en la mente carnal? Pero ésa no fue la oración de Jesús, para nada; que todos nos congregáramos juntos y todos tener un cierto credo y de esa manera. Cada vez que lo hacen, ellos se apartan más y más de Dios. Él quiere que nosotros seamos uno con Dios, y Dios es la Palabra. Cada individuo, en su corazón, debe de ser esa clase de unidad con Dios.

Amor divino 57-0305 P:12 La Biblia dice: "Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a Su Hijo unigénito". Ahora, el amor de Dios hacia el mundo, y Dios es amor. Y cuando Dios mismo se proyectó al mundo para salvar al mundo, no pudo haber nada más sino la gracia Divina para producir un Salvador. Cuando Dios ama, algo tiene que entrar en operación. Y de tal manera amó Dios al mundo que un Salvador Divino apareció; Su gracia proveyó ese Salvador. Fue por causa de Su amor que trajo este Salvador. Ahora, en el día que estamos viviendo y en todos los días, nacimos para ser hijos e hijas de Dios. Somos descendientes de Dios. Y siendo descendientes de Dios, hay algo en nosotros que cree en Dios. Hay algo en Uds., que clama por algo.

Miren 63-0428 P:56 Faraón no tenía este potencial. Le fue ofrecido, pero él lo rechazó. Y cuando lo rechazó, entonces él ya no podía enfocar. Ningún hombre, después de haber rechazado la Palabra de Dios, él ya no puede enfocarse en Eso, por cuanto Ud. rechaza la Palabra que lo trae a Ud. a una relación con Cristo. Eso es correcto. Así que... Pero, Moisés miró por esa misma ventana y lo creyó. ¿Por qué?

Porque Moisés miró por fe. Fue así como Moisés miró. Ahora, escuchen bien esta declaración. La fe... Miren, no fallen en captar esto. La fe está diseñada para ver lo que Dios quiere y desea. No existe conocimiento alguno que pueda hacer eso. Sólo la fe está diseñada, y le fue dada a la raza humana, para averiguar cuál es la voluntad de Dios. Tome Ud. la fe que Ud. tiene, y si no se alinea con la Palabra de Dios, entonces déjela quieta. Ud. tiene la fe incorrecta. Pero cuando su fe dada por Dios lo enfoca a Ud. con la Palabra de Dios, Ud. entonces está alineado perfectamente y centrado. ¡Oh, hermanos! Que Dios nos ayude en esta hora, en esta gran hora en que vivimos. ¡Fe, diseñada para ver lo que Dios quiere! ¿Cómo lo ven Uds.? A través de la cámara de Su Palabra, Su promesa. Esto es una revelación completa de Jesucristo.

¿Por Que Clamas?, ¡Di! 63-0714M P:65 Ahora, fíjense en lo que ocurre ahora. Moisés vio esto por medio de su visión. Y Faraón dijo que: "Esto es grande". Dios dijo: "Es una abominación". Entonces Dios... Moisés escogió lo que dijo Dios. Ahora, noten que la fe ve lo que Dios desea que Ud. vea. ¿Ven? La fe ve lo que Dios ve. Y los razonamientos y los sentidos ven lo que el mundo desea que Ud. vea. Noten el razonamiento: "Pues, sólo es el sentido humano. Es muy—muy razonable que esto... Bueno, ¿no es esto igual de bueno?". ¿Ven? Eso es exactamente, cuando Ud. hace uso de los sentidos, los cuales son contrarios a la Palabra, ¿ven?, entonces eso es lo que el mundo desea que Ud. vea. Pero la fe no ve eso. La fe ve lo que dijo Dios. ¿Ven? Uds. saben, hay que desechar todo razonamiento.

Isaías 42:19 ¿Quién es ciego, sino mi siervo? ¿Quién es sordo, como mi mensajero que envié? ¿Quién es ciego como mi escogido, y ciego como el siervo de Jehová,

La NVI dice: ¿Quién es más ciego que mi siervo y más sordo que mi mensajero? ¿Quién es más ciego que mi enviado y más ciego que el siervo del Señor? 20 Tú has visto muchas cosas, pero no las has captado; tienes abiertos los oídos, pero no oyes nada». 21 Agradó al Señor, por amor a su justicia, hacer su ley grande y gloriosa.

Una Liberación Total 59-0712 pp. 55-56 Jesús fue completa y totalmente hombre. Él podía llorar, como hombre; Él podía comer, como hombre; Él se podía cansar, como hombre. Él era completa y totalmente hombre, en cuanto a Su ser físico. Y en Su Espíritu, Él era completa y totalmente Dios; por tanto, Él sujetó Su carne al Espíritu que estaba en Él. ¿Ven Uds.? Él fue tentado en todo igual que nosotros. Él era un hombre, no un Ángel. ¡Él era un hombre! Él tenía deseos y tentaciones, igual que nosotros; la Biblia dice que las tuvo. Él era un hombre, no un Ángel libre de tentación. Hebreos 1 dice que: "Él fue..." Hebreos 1:4 dice que "Él fue hecho menor que los ángeles". Él era hombre, completamente un hombre; pues Dios tomó completamente a un hombre para traer una liberación total, y lo llenó de Su Espíritu. El Espíritu Santo estaba en Él, sin medida. Y Él fue tentado como nosotros. Y Él fue completamente Dios. Lo demostró cuando Él resucitó a los muertos, cuando detuvo la naturaleza, los mares enfurecidos y los vientos tempestuosos. Cuando Él les habló a los árboles, y demás, le obedecieron; **por dentro, Él era Dios**. Y Él pudiera haber sido hombre, pues Él era un hombre, pero Él mismo se entregó total y completamente (como un hombre) en las manos de Dios, para el servicio de Dios. Y Él es nuestro ejemplo. Nosotros somos hombres y mujeres; igual, somos Cristianos. Si Él es nuestro ejemplo, entreguémonos completamente en las manos del Espíritu Santo, para que podamos ser súbditos del Reino de Dios. Él era totalmente hombre; era totalmente Dios. Pero Él rindió Sus partes naturales a Su... y Sus partes físicas, y Su propio pensar, y Su propia voluntad, y Sus propios cuidados, y: "Yo hago sólo lo que al Padre le agrada". Ahí lo tienen. Totalmente liberado de los seres humanos. Los sacerdotes vinieron a Él, hombres importantes, y dijeron: "el rabí fulano de tal", e intentaron sobornarlo para que entrara a sus afiliaciones y denominaciones. Pero Él era totalmente libre porque confió en Dios. ¿Acaso no dijo el salmista: "Tú lo librarás, por cuanto Él ha confiado completamente en Mí"? ¿Ven?

Jesús estaba tan comprometido con su Padre, que no hacía nada, excepto lo que Dios le mostraba que hiciera. No hablaba nada más que lo que Dios le ordenaba hablar, no enseñaba ninguna doctrina excepto la doctrina que Dios le dio para enseñar y no hacía su propia voluntad, sino la voluntad del que lo envió.

Oremos ...

Traducido Por: Hno. Mario Nina Junio, 2024 Santa Cruz, Bolivia